

## Jueves 04 de abril de 2019

Reforma No mezclaremos comercio y migración.- Seade

José Díaz Briseño/ Corresponsal El Gobierno de México abordará los temas de comercio y migración frente a Estados Unidos como dos pistas separadas y no las mezclará como sí lo hizo el Presidente Donald Trump, aseguró este jueves el Subsecretario para América del Norte de la Cancillería, Jesús Seade. Durante una gira en Washington para abordar temas del nuevo Tratado Comercial entre EU, México y Canadá (T-MEC), Seade dijo que comercio y migración son temas separados respondiendo a la amenaza realizada por Trump de gravar autos mexicanos si el País no detiene la migración y el cruce de drogas. P.C. Estados Unidos, comercio, migración Recorta BM estimado de crecimiento del País

EFE Cd. de México (04 abril 2019).- El Banco Mundial (BM) redujo una vez más la proyección de crecimiento económico de México para 2019, ahora de 2 a 1.7 por ciento. No obstante, el organismo asegura que el País comenzó el año con un crecimiento "modesto, pero estable". Asimismo, la institución mundial recortó este jueves hasta 0.9 por ciento las previsiones de crecimiento económico para América Latina en este año debido al desarrollo "débil o negativo" de México, Brasil y Argentina, además de la situación en Venezuela. P.C. Banco Mundial, crecimiento económico, pronósticos Prevén caída de ventas de autos en 2019

Frida Andrade Cd. de México (04 abril 2019).- Las ventas de autos ligeros en el País caerá 3.9 por ciento al cierre de 2019, respecto al año previo, según el pronóstico de la consultoría J.D. Power de México. Al concluir este año las ventas serán por 1.36 millones de unidades, refirió Gerardo Gómez, director general de la consultoría, durante la presentación del estudio "Satisfacción en el proceso de venta" (SSI, por sus siglas en inglés). Sin embargo, Gómez destacó que la producción interna no se detendrá, pues se fabricarán 3.99 millones de unidades al concluir este año; es decir, 2 por ciento más que en 2018, de acuerdo con las estimaciones de la consultoría. P.C. industria automotriz, ventas Proponen facilitar inversiones de Afores

Jessika Becerra Cd. de México (04 abril 2019).- De aprobarse en el Pleno de la Cámara de diputados, el dictamen que modifica la Ley del Sistema de Ahorro para el Retiro (SAR), las Afores tendrán una menor carga administrativa para sus inversiones, pero no soluciona de fondo la crisis futura de pensiones. Se estima que sólo 28 por ciento de los que se retiren bajo el sistema de Afores alcanzarán a tener una pensión debido a los altos niveles de informalidad y la baja aportación obligatoria. El dictamen, al que se le dará primera lectura hoy en el pleno de Diputados, y el cual podría ser votado en la misma sesión y después será turnado al Senado para su eventual aprobación, elimina trámites administrativos para mejorar el desempeño de las Afores en materia de inversión. P.C. Afores, pensiones, seguridad social El Economista OMC urge a frenar la desaceleración del comercio mundial Roberto Morales La Organización Mundial de Comercio (OMC) requiere trabajar en tres frentes para contribuir a la desaceleración del comercio internacional, afirmó Roberto Azevedo, director general de ese organismo, en conferencia de prensa en la Ciudad de México. En 2017, el crecimiento del comercio global se situó en 4.6%, para luego descender a 3% al año siguiente, con la previsión de la OMC de que este año esta alza será más modesta, de tan sólo 2.6%, según los últimos pronósticos. P.C. OMC, comercio mundial Mazda y Mercedes Benz, las marcas que dan mayor satisfacción a los clientes mexicanos

Lilia González Mazda y Mercedes Benz se colocaron como las marcas con mayor satisfacción del cliente mexicano durante la compra de autos, donde la entrega de la unidad fue el factor más importante en el proceso de la venta, detalló Gerardo Gómez, director de J.D Power. Al presentar el Estudio de Satisfacción al Cliente de J.D. Power en México 2019, precisó que, por segundo año consecutivo, la marca japonesa se colocó a la cabeza con una calificación de 881 de 1,000 puntos, en cuanto a qué tan contento se encuentra el cliente durante la compra de un vehículo. P.C. industria automotriz Represalias bajan importaciones agrícolas originarias de EU Roberto Morales Las represalias que impuso México por el caso del acero y aluminio influyeron para que Estados Unidos disminuyera sus exportaciones de productos agrícolas al mercado mexicano, además de pagar por esos mismos productos aranceles de doble dígito. Considerando 10 de los principales productos afectados, las importaciones mexicanas desde Estados Unidos sumaron 2,385 millones de dólares en el 2018, una baja interanual de 4%, de acuerdo con datos de la Secretaría de Economía. P.C. Estados Unidos, importaciones, sector agrícola Sector turismo invertirá 3,370 millones de dólares en España Karina Hernández Mundo Sevilla, Esp. El sector privado de viajes y turismo realizará una inversión de 3,000 millones de euros (3,370 millones de dólares, aproximadamente) en España durante los próximos años. El anuncio fue hecho por Christopher J. Nassetta, presidente del Consejo Mundial de Viaje y Turismo (WTTC, por su sigla en inglés) y también CEO de Hoteles Hilton, en el marco de la decimonovena edición del Global Summit, que se realiza en esta ciudad, aunque no especificó el periodo. P.C. turismo 700 trabajadores de Volkswagen en México aceptan retiro voluntario Miguel Hernández Puebla, Pue. Con el vencimiento del plazo, que fue el pasado viernes y que dio la empresa Volkswagen de México a sus trabajadores quienes decidieran optar por el retiro voluntario mediante tres esquemas, en total aceptaron 700 técnicos, dio a conocer la dirigencia sindical. El secretario general del Sindicato Independiente de Trabajadores de la Industria Automotriz Volkswagen de México (Sitiavw), Rey David García Avendaño, explicó que se incluyen los que quisieron tomar el descanso por dos años para luego regresar o bien ser transferidos a otras fábricas del consorcio germano en la planta de Audi, ubicada en el municipio de San José Chiapa y a la de motores en Silao, Guanajuato. P.C. Volkswagen, trabajadores, retiro voluntario, sindicato Hacienda debe aclarar ajustes en el gasto público Elizabeth Albarrán Y Yolanda Morales La Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP) debe aclarar en dónde se realizarán los recortes al gasto por 121,200 millones de pesos que se presentaron en los Preclavos Generales de Política Económica 2020, indicaron representantes de la Comisión de Presupuesto y Cuenta Pública de la Cámara de Diputados y de la Comisión de Hacienda del Senado de la República, así como analistas de la calificadora Fitch. Fernando Galindo, secretario de la Comisión de Presupuesto en San Lázaro, comentó que el pasado martes se llevó a cabo una reunión de la Mesa Directiva de la cámara Baja para solicitar un acercamiento con los funcionarios de la

SHCP para que expliquen en dónde se llevarán a cabo los ajustes. &ldquo;Siempre estaremos a favor de la austeridad y reducir gastos que no sean necesarios, pero no estaremos de acuerdo con que se ajusten programas que tienen un beneficio directo para la gente o que tienen un efecto multiplicador para la economía, como es el caso de la Secretaría de Agricultura&rdquo;, expresó en entrevista. P.C. SHCP, finanzas públicas, presupuesto, gasto público Conasami convoca a foro para fijar salario mínimo para trabajadoras del hogar María Del Pilar Martínez El presidente de la Comisión Nacional de Salarios Mínimos (Consami), Andrés Peñaloza Méndez, informó que se emitió la convocatoria para llevar a cabo, el próximo 25 de abril, el primer Foro Consultivo &ldquo;Hacia la fijación del Salario Mínimo de las Trabajadoras del Hogar&rdquo; que permita para fijar este año dicho salario. Al respecto, Peñaloza Méndez explicó que &ldquo;es prioridad en el plan de trabajo de la Comisión 2019 la fijación del salario mínimo para las trabajadoras del hogar con el fin de cumplir con el mandato normativo establecido desde hace más de cuatro décadas y con ello favorecer a las 2.3 millones de trabajadoras dedicadas a esta ocupación quienes tendrán un referente mínimo para sus negociaciones contractuales; pero en especial, para beneficiar a las 920,000 empleadas que ganan uno o menos del salario mínimo vigente&rdquo;. P.C. Conasami, trabajadoras del hogar, salario mínimo Una larga guerra comercial EU-China impulsará demanda de productos mexicanos: FMI Yolanda Morales La aplicación bilateral de aranceles como la que han impulsado Estados Unidos y China, puede favorecer en el margen a la demanda de productos de otros socios, como México o Canadá, advierte el Fondo Monetario Internacional (FMI). Al propiciarse una reorientación del comercio hacia otro país se limita la posibilidad de tener un cambio significativo en la balanza comercial del impulsor de la medida, consignan especialistas del Fondo. P.C. FMI, Estados Unidos, China, comercio, guerra comercial, economía mundial Fiscos recuperan más de 1,200 mdd a tres años de los Panama Papers: ICIJ Belén Saldívar Belén Saldívar A tres años de darse a conocer la investigación de los Panama Papers, los sistemas tributarios alrededor del mundo han logrado recuperar más de 1,200 millones de dólares que se habían evadido a través de la creación de empresas fantasma. En abril del 2016 el Consorcio Internacional de Periodistas de Investigación (ICIJ, por su sigla en inglés) dio a conocer la investigación de los Panama Papers, la cual se basó en más de 11 millones de documentos filtrados del bufet panameño Mossack Fonseca y dejó al descubierto multimillonarios negocios en sociedades offshore en 21 paraísos fiscales, en donde también aparecieron nombres reconocidos. Ahora, el ICIJ revela que las autoridades fiscales en diferentes partes del mundo han logrado recuperar 1,200 millones de dólares a través de diferentes investigaciones que realizaron a los contribuyentes involucrados en las filtraciones. Este dinero se recuperó en 22 países, mientras que las investigaciones se iniciaron en más de 82 naciones. P.C. Panama Papers, sistema financiero, sistema tributario, paraísos fiscales Posible parálisis en frontera preocupa a Jalisco y Querétaro Patricia Romo Y Viviana Estrella La falta de agentes aduanales en los puntos fronterizos entre México y Estados Unidos ha ocasionado retrasos de entre siete y nueve horas en el cruce de mercancías de los exportadores jaliscienses, mismos que suponen, en algunos casos, la cancelación de pedidos. &ldquo;El tiempo que están tardando las mercancías en cruzar la línea obviamente nos va afectando de manera significativa; retrasos que significan en muchos casos cancelaciones&rdquo;, afirmó el presidente del Consejo Mexicano de Comercio Exterior (Comce) de Occidente, Miguel Ángel Landeros. P.C. crisis fronteriza La Jornada Empresarios movilizan sus productos por avión o barco Susana González G. y Carolina Gómez Mena Para evitar penalizaciones de sus clientes por no cumplir a tiempo con la entrega de mercancías y para no detener las operaciones de varias industrias de México y Estados Unidos, empresarios del sector exportador contemplan como plan B enviar sus pedidos por avión o barco ante el retraso que existe para cruzar por vía terrestre en varios puntos de la frontera entre ambos países, aseguraron Luis Aguirre Lang, presidente del Consejo Nacional de la Industria Maquiladora y Manufacturera de Exportación (Index), y José Gerardo Tajonar Castro, nuevo dirigente de la Asociación Nacional de Importadores y Exportadores de la República Mexicana (Anierm). Aguirre Lang destacó que la aduana de Ciudad Juárez-El Paso es la más afectada, pues hasta anoche estaban atorados 500 tráilers y los tiempos de espera oscilaban entre 8 y 12 horas, con filas hasta de 15 kilómetros. P.C. sector empresarial, exportaciones Amaga Trump a México con aranceles a autos si no se frena migración Reuters Washington. El presidente de Estados Unidos, Donald Trump, amenazó este jueves con gravar con aranceles a los autos que vienen de México si su vecino no continúa ayudando a Washington a lidiar con el flujo de migrantes en la frontera sur. Trump dijo a periodistas en la Casa Blanca que impondría aranceles a los automóviles o cerraría la frontera, pero que podría comenzar con los impuestos aduaneros. El mandatario agregó que le daría a México un año para tratar de detener el flujo de drogas antes de establecer los aranceles. P.C. Estados Unidos, aranceles, migración Cayó 1.3 puntos confianza del consumidor en marzo: Inegi Dora Villanueva Ciudad de México. Por primera ocasión desde que el presidente Andrés Manuel López Obrador asumió el cargo, la Confianza del Consumidor registró en marzo una disminución mensual de 1.3 puntos y la baja en los cinco componentes que integran el indicador, reportó el Instituto Nacional de Estadística y Geografía (Inegi). Sin embargo, la inercia al alza que llevó desde julio de 2018, luego de los resultados de los comicios electorales, le separan 12.4 unidades respecto a marzo de 2018. P.C. INEGI, Índice de Confianza del Consumidor Peso opera estable; atento a amenazas de Trump Reuters Ciudad de México. El peso mexicano operaba estable este jueves en un mercado cauteloso en espera de más noticias de las negociaciones comerciales entre China y Estados Unidos, y con la atención puesta en las amenazas del presidente estadounidense, Donald Trump, de cerrar la frontera con México. La moneda local cotizaba a 19.2030 por dólar, con una ganancia de 0.04 por ciento frente a los 19.21 pesos del precio de referencia de Reuters del miércoles. P.C. tipo de cambio Autoridades de CDMX: ya se depositó la pensión a 80% de adultos mayores Alejandro Cruz Flores Ciudad de México. La secretaria de Bienestar e Inclusión Social de la Ciudad de México, Almudena Ocejo Rojo, afirmó que alrededor de 80 por ciento de los 525 mil beneficiarios de la pensión de adultos mayores en la capital del país ya recibieron el depósito correspondiente a abril. En entrevista, agregó que a más tardar el 15 de este mes se cubrirá el pago a la totalidad de los derechohabientes y manifestó que el retraso se debe a la transición del programa al gobierno federal, la cual deberá concretarse en junio próximo. P.C. Secretaría de Bienestar e Inclusión Social, pensiones, seguridad social, adultos mayores Cinco alcaldías, con fuertes indicadores de pobreza: OIT

Bertha Teresa Ramírez Ciudad de México. A pesar de ser una capital con un desarrollo importante y ser la entidad que más contribuye al Producto Interno Bruto nacional con el 22.7% del PIB, la Ciudad de México, tiene fuertes indicadores de pobreza en cinco alcaldías, afirmó, Gerardina González Marroquín, Directora de País de la Organización Internacional de Trabajo (OIT) para México y Cuba. La pobreza está concentrada en las delegaciones Milpa Alta donde 42% de la población es pobre, Xochimilco con 40.5%, Tláhuac 39.2%, Iztapalapa 35% y la Magdalena Contreras donde 32%, afirmó, durante el Primer Encuentro Tripartito hacia un Programa de Trabajo Decente para la Ciudad de México. P.C. OIT, pobreza, Ciudad de México